

Sportliches Stralsund

Immer wieder begeistert es mich, wie viele Stralsunder Sport treiben. Vor allem diejenigen, die dem Wetter trotzen, die trotz Wind und Regen im Freien ihre Runden drehen, verdienen meinen größten Respekt. So wie gestern, als sich etwa 140 Läufer und Walker zum Hanse-Gesundheitslauf an den Start begaben. Schließlich war es kalt, der Boden war mit einer dünnen Schneedecke bedeckt, auf den Wegen war es rutschig. Trotzdem ließ ich es mir nicht nehmen, wenigstens beim Start vorbeizuschauen, wenn auch mit der Erkenntnis, dass das nichts für mich ist. Somit war ich froh, als ich zehn Minuten später in die wohlige warme Diesterweg-Halle kam, um den besten Nachwuchs-Tischtennisspielern zuzuschauen. Immerhin 96 Talente aus sechs Landesverbänden eiferten bei den Norddeutschen Meisterschaften um den Titel. Auch hier kam ich aus dem Staunen nicht mehr raus. Großen Respekt auch an die jungen Leute, gegen die ich keine Chance gehabt hätte.

Gesundheitslauf bei strahlendem Sonnenschein

Rekordteilnehmerzahl bringt Rekordspendensumme.

Stralsund – Dass es ausgerechnet am Vorabend des 9. Hanse-Gesundheitslaufes anfang zu schneien, ließ nichts Gutes erahnen. Doch pünktlich zum Start lockte der Sonnenschein 139 Teilnehmer zum Treffpunkt an der Schwesternschule. Darunter 16 startende Kinder, 82 Läufer und 41 Walker – wie immer dominiert vom Knieper SV.

„Heute stimmt einfach alles. Wir haben Rekordwetter, eine Rekordteilnehmerzahl und eine Rekordspendensumme nachzuweisen“, freute sich Organisatorin Bärbel Kämpfer nach der Veranstaltung am Sonntag. Denn statt auf Laufzeiten, ist der Schwerpunkt in liebevoll gewonnener Tradition auf die Vergabe einer Spende an gemeinnützige

Projekte oder Einrichtungen gelegt. Mit 940 Euro – aus Startgeldern, Kuchenverkauf und Versteigerung zusammengetragen – unterstützen die Teilnehmer des diesjährigen Gesundheitslaufes die Fußballmannschaft der Stralsunder Werkstätten.

Als berufsbegleitende Maßnahme haben sich dort sportbegeisterte Mitarbeiter zu einem Team zusammengefunden, das im letzten Jahr als Landesmeister unser Bundesland bei den Deutschen Meisterschaften vertrat. Mit der Spende aus dem Lauf können die Fußballer bei der Anschaffung von Trikots und Schuhen oder bei der Organisation von Spielfahrten unterstützt werden. *Wenke Büssow-Krämer*



Mit 139 Teilnehmern wurden zum 9. Hanse-Gesundheitslauf alle Teilnehmerrekorde geknackt.

Foto: Wenke Büssow-Krämer